

TARIFNACHRICHTEN

für die Beschäftigten der
STAEDTLER SE | Ausgabe 3/2024

**SOLIDARITÄT
GEWINNT!**
TARIFBEWEGUNG JETZT



Tarifergebnis dank starker Warnstreiks:

4 % MEHR GELD AUF EINEN SCHLAG!



Unser
Ergebnis

Zwei Warnstreikwellen waren nötig, um die Arbeitgeber in dieser Tarifrunde zur Bewegung zu bringen. Nach einer langen vierten Verhandlungsrunde haben wir **endlich ein Tarifergebnis** für die Beschäftigten von Staedtler in Nürnberg, Neumarkt und Sugenheim erreicht.

Und das kann sich sehen lassen: 4,0 Prozent mehr Geld erhalten die Beschäftigten rückwirkend zum Mai 2024. Damit bekommen sie **sofort die dringend nötige Entgelterhöhung**, um die gestiegenen Preise zu schultern. Ebenfalls zum Mai 2024 steigen die Ausbildungsvergütungen für alle Ausbildungsjahre um 100 Euro. Damit bekommen die **Auszubildenden deutlich überproportional mehr Geld**.

Zudem zahlt der Arbeitgeber allen Beschäftigten und auch Auszubildenden im August 2024 eine Inflationsausgleichsprämie in Höhe von 1650 Euro.

IG Metall-Verhandlungsführer Michael Pfeiffer sagt: »Die Beschäftigten bekommen nun die **Wertschätzung, die sie verdienen**. Die satten Erhöhungen der Ausbildungsvergütungen können auch dazu beitragen, **Staedtler für junge Fachkräfte attraktiver** zu machen.«

- ▶ **4,0 % mehr Geld ab Mai 2024**
- ▶ **100 Euro mehr Auszubildendenvergütung ab Mai 2024**
- ▶ **1650 Euro Inflationsausgleichsprämie (auch für Azubis) im August 2024**
- ▶ **18 Monate Laufzeit**

Die Laufzeit von 18 Monaten ermöglicht, bereits im Herbst 2025 die nächste Tarifbewegung zu starten. In Kürze finden **an allen drei Standorten Mitgliederversammlungen** statt, bei denen die IG Metall-Mitglieder über den Tarifabschluss abstimmen können.

AKTION TARIFAUFTAKT



STAEDTLER SUGENHEIM



WARNSTREIKS BRINGEN ES!

STAEDTLER NÜRNBERG



So groß war eine Tarifbewegung bei Staedtler noch nie: Mit mehreren Warnstreiks und Aktionen haben die Beschäftigten aller drei Standorte dem Arbeitgeber kräftig eingeheizt. Herausgekommen ist das beste Tarifiergebnis, das die IG Metall bisher bei Staedtler erreicht hat.

Die Beschäftigten haben also bewiesen: Engagement und Zusammenhalt zahlen sich aus – im wahren Sinne des Wortes.

STAEDTLER NEUMARKT



Von nix kommt nix!

Schon gewusst?

Tarifverträge und die vereinbarten Tarifierhöhungen sind rechtlich nur für Mitglieder der Gewerkschaft bindend! Deshalb jetzt noch schnell: igmetall.de/beitreten

Jetzt Mitglied werden



STARK.
NUR MIT DIR.

